

BERICHT

12. Mai 2013

Cavemen-Nachwuchs gewinnt erstes Spiel



Erfolgreiches Wochenende für die Villingendorfer Baseballer

Alle Fans die sich am Samstagmorgen zum Baseballpark Riedwasen aufmachten wurden Zeugen eines historischen Ereignisses. Die Jugendmannschaft der Höhlenmenschen, vor ca. 2½ Jahren gegründet, gewann ihr erstes Spiel überhaupt. Obwohl in dieser Saison bisher alle Partien wegen schlechtem Wetter ausgefallen waren, zeigten sich die Jugendlichen mit ihren beiden Trainern, Raimund Wagner und Guido Piacentini auf den Punkt vorbereitet und bereits im ersten Inning gleich hellwach, denn sie gingen mit 3:0 in Führung.

Die Herrenberger offensichtlich überrascht von der starken Mannschaftsleistung, fingen sich aber schnell und schafften im 2. Spielabschnitt, genau wie die Gastgeber 3 Runs. Auf ein hart umkämpftes 3. Inning jeweils ohne Punkte begann dann im Vorletzten, ein wahrer Schlag und Punkteregen. Herrenberg machte 5 Runs, die Cavemen überboten aber mit 8 und legten somit den Grundstock für den ersten Sieg für diese junge Mannschaft. Das Spiel endete mit viel Jubel und sogar einer Spieler-La Ola-Welle für die Fans mit 19:13.

Genauso erfolgreich, jedoch eher einseitig, gestaltete sich dann das Spiel der ersten Herrenmannschaft gegen die Freiburg Knights. Konsequent und sehr schlagfreudig gingen die Herren um Trainer Michael Weinmann ans Werk. Sie ließen den Gästen aus dem Badnerland in keiner Phase des Spiels eine Chance und gewannen völlig verdient mit 15:0 bereits frühzeitig mit dem Ende des 5. Innings. Highlight dieses Spiels war mit Sicherheit der Homerun von Sebastian Ohnmacht.

Auch die Auswärtspartie der Herren 2 in Tübingen endete erfolgreich. In einem sehr umkämpften Spiel führten das Trainergespann Stefan Gleichauf und David Penalver ihre Mannschaft ebenfalls zum Sieg. Der Endstand 17:18 für die Höhlenmenschen, denkbar knapp, aber trotzdem verdient.

Vorschau

Am kommenden Pfingst-Wochenende sind die Cavemen wie immer, bei den Red Phantoms in Steinheim zu Gast und versuchen den Titel des Turniers zum 3. Mal hintereinander, zu verteidigen.

[Nach oben](#)